

École Saint-Octave Conseil d'établissement

Date: Jeudi 25 janvier 2024

Heure: 18 h 00 **Lieu**: Local 032

Procès-verbal

Mot de bienvenue

La direction mentionne que la rencontre facultative du 16 mars sera devancée au 15 février puisque les directions ont finalement jusqu'au 1^{re} mars pour remettre le budget.

- 1. Présences et quorum
 - 1.1 Présences
 - Gilbert Krause
 - Angelica Pineda
 - Gina Pelletier
 - Mylène Thériault
 - Sonia Legault
 - Geneviève Gasse
 - Carolanne Gélinas
 - Julie Larivée
 - Diego Rodriguez

Absente : Chantal Gougeon

2. Lecture et adoption de l'ordre du jour

Proposé : Geneviève Gasse Secondé : Sonia Legault

3. Lecture et adoption du procès-verbal du 5 octobre 2023

Proposé : Gina Pelletier Secondé : Angelica Pineda

4. Suivis au procès-verbal du 5 octobre 2023

- 5. Période de questions du public
 - 5.1 Un parent demande si le CRÉE va permettre aux élèves de notre école de bénéficier des prix avantageux des résidents de Montéal-Est. Cela a été fait par le passé. Un membre du CPE fera le suivi
- 6. Modification au calendrier scolaire
 - 6.1 À la suite de la grève, la deuxième étape sera prolongée jusqu'au 15 mars et les bulletins seront envoyés au plus tard le 28 mars
 - 6.2 Les rencontres de parents auront lieu les 31 janvier et 1^{re} février prochain
 - 6.3 Il y a possibilité que les pédagogiques de juin soient affectées par les nouvelles dates d'examens du ministère. Les dates ne sont pas encore connues

Proposé : Diego Rodriguez Secondé : Sonia Legault

- 7. Plan de rattrapage
 - 7.1 Beaucoup de membre du personnel de l'école se sont proposés pour aider les élèves suite à la grève. Les informations seront bientôt transmises aux parents

Proposé : Julie Larivée Secondé : Mylène Thériault

- 8. Points d'information
 - 8.1 Projet éducatif
 - La direction présente le document : Enjeu : La réussite de tous les élèves
 - 8.2 Inscriptions à la maternelle
 - Les inscriptions auront lieu du 29 janvier au 2 février
 - 8.3 Arrivée de nouveaux membres du personnel
 - 2 nouveaux concierges sont arrivés depuis le congé les fêtes
 - Une nouvelle éducatrice est arrivée au service de garde : Abla Isrig
 - Une enseignante a quitté en arrêt de travail dans la classe cycle 5/6. Farid Amraoui vient d'accepter le remplacement
 - 8.4 Logo
 - Un travail de consultation a été fait depuis l'année dernière afin de changer le logo de l'école
 - La direction a présenté les versions finales
 - 8.5 Direction adjointe
 - Le poste de direction adjointe a été augmenté à 100% et Josée Pelletier poursuit son mandat pour l'instant
- 9. Mot de la présidente
 - 9.1 Madame Pineda souligne la joie de tous d'être de retour à l'école suite à la grève. Elle remercie les enseignants pour leur engagement à vouloir améliorer les services aux élèves et leur implication à vouloir rattraper les retards d'apprentissages

- 10. Mot de la représentante au comité de parents
- 11. Mot de la représentante des enseignants

Les enseignantes sont aussi heureuses du retour à l'école. Elles soulignent aussi que les élèves sont contents de leur retour et que les membres du personnel sont impliqués et dévoués pour la réussite des enfants

- 12. Mot de la représentante du personnel de soutien
- 13. Mot de la représentante du service de garde
- 14. Mot de la direction

La direction est aussi heureuse du retour à la normale. De grands défis s'en viennent afin de reprendre le retard accumulé. Elle souligne que les retards et les absences nombreux n'aident en rien les efforts mis par l'équipe école

- 15. Affaires diverses
- 15.1 Les membres du CÉ soulignent la dangerosité du stationnement et le manque de civisme de certains parents qui viennent reconduire leurs enfants à l'école
- 16. Fin de la rencontre